

ABSTRAK

Nama : Ratu Balqish (1502017020)
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi Program Sarjana
Judul : Pola Pencarian Informasi Masyarakat Mengenai Vaksin
Corona Virus (Covid-19) Di RW 07 Kelurahan Jatinegara,
Cakung

Saat ini dunia tengah dilanda wabah virus yang bernama Corona Virus atau (Covid-19), berbagai macam upaya telah dilakukan oleh pemerintah agar dapat memutus rantai penyebaran (Covid-19) di masyarakat salah satunya adalah kegiatan Vaksinisasi. Vaksin berguna untuk menciptakan kekebalan atau imunitas baru dalam tubuh, pemerintah saat ini mewajibkan masyarakatnya untuk melakukan Vaksin. Saat ini masyarakat pastinya membutuhkan informasi yang terkait dengan vaksin, masyarakat mencari informasi melalui sumber informasi yang tersebar di berbagai jenis media dan internet. Penelitian ini membahas tentang Pola Pencarian Informasi Masyarakat Mengenai Vaksin Corona Virus (Covid-19) Di RW 07 Kelurahan Jatinegara, Cakung dengan tujuan untuk merumuskan pola pencarian informasi masyarakat di RW 07 Kelurahan Jatinegara Kecamatan Cakung Jakarta Timur mengenai Vaksin (Covid-19) dan tinjauannya dalam Islam. Penelitian ini menggunakan metode penelitian dekriptif kuantitatif. Populasi dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 386 responden dari 11.237 penduduk warga RW 07, Kelurahan Jatinegara, Cakung. Metode pengumpulan data dengan membuat angket menggunakan Google Form dan menyebarkan kuesioner secara online. Hasil penelitian menunjukkan masyarakat melakukan tahapan kegiatan perilaku pencarian informasi sesuai dengan model Ellis. Sebagian besar perilaku pencarian informasi masyarakat dinyatakan baik karena masyarakat sudah memahami cara mencari informasi secara benar dan tepat. Lalu dapat disimpulkan bahwa dari data hipotesis yang diuji tidak ada perbedaan pola pencarian informasi masyarakat berdasarkan jenis kelamin dan kelompok umur dengan menggunakan pedoman model perilaku pencarian delapan tahapan menurut Ellis.

Kata Kunci: Perilaku Pencarian Informasi, Corona Virus, Vaksin Covid-19